

Juan Gabriel murió junto a su novio

Escrito por Agencias

Lunes 05 de Septiembre de 2016 17:06



RECUERDOS

ESTA FOTO LA POSTEO EFRÁIN en una red social el día que Juan Gabriel murió. Fue tomada en la casa que ambos compartían en San Carlos, Sonora. Al día siguiente de la muerte de *Juanga*, Efraín dio de baja su cuenta.

+ Desde el año pasado vivían juntos en San Carlos, dice diario sinaloense



LOS MOCHIS, Sin., 5 de Septiembre de 2016.- Cuando Juan Gabriel falleció el pasado domingo 28 de agosto, en su casa en Santa Mónica, California se dijo que estaba en compañía de su hijo Iván, pero una publicación del diario ¡BASTA! afirma que también estaba otra persona.

Este medio, en una nota que reproduce el rotativo diario mochiteco El Debate, afirma que se trata de Efraín Martínez, de 25 años de edad, originario de Sonora y que al parecer, Efraín fue la última pareja sentimental del cantante.

Juan Gabriel murió junto a su novio

Escrito por Agencias

Lunes 05 de Septiembre de 2016 17:06

Detalla que Juan Gabriel y Efraín se conocieron por medio de un peluquero de Sonora en 2014. En un correo que esta persona le enviaba a Juanga (como le decían de cariño), le decía: “te quiero presentar a un muchacho”.



Habría sido el año pasado, de acuerdo a esa narrativa, cuando El Divo de Juárez y Efraín Martínez, comenzaron a vivir juntos en una casa que el cantante compró en San Carlos, Sonora. Toda la prensa de espectáculos sabe que allá fincó su última morada, en una casa frente al mar.

“Me mudo a Sonora porque ahí podré seguir componiéndole al amor”, les dijo Juan Gabriel a sus amigos cercanos.

¡BASTA! publicó en su cuenta de Instagram una foto de Juan Gabriel el día de su muerte. En la imagen aparece el cantante en la casa en la cual ambos vivían en San Carlos. Posteriormente eliminó su cuenta en dicha red social.